

Communiqué de presse

Atelier de Restitution

Résultats de l'analyse Genre du Recensement Général de la Population et de l'Habitat 2014

ET

Rapport d'Analyse des Indicateurs Genre 2015

Tunis, le 05 avril 2016- Dans le cadre de l'intégration de l'approche Genre dans la production des indicateurs statistiques et la convergence vers un système d'information et d'aide à la prise de décision sensible au genre, les résultats de deux axes de partenariats entre l'INS et l'ONU Femmes seront présentés dans l'atelier de restitution.

Le premier concerne **l'analyse Genre des résultats du Recensement Général de la Population et de l'Habitat 2014** et le second représente le **premier rapport collectant et analysant les Indicateurs Genre** produits par les structures statistiques nationales selon les standards internationaux en la matière.

L'intégration de l'approche Genre dans la production d'indicateurs statistiques relatifs à la situation des femmes en Tunisie à partir du traitement du premier Recensement Général de la Population et de l'Habitat après la révolution du Janvier 2011, a permis d'avoir une batterie d'indicateurs liés à la situation socio-économique et les conditions de vie de la femme en Tunisie. Ces informations ont pu mettre en évidence réellement les disparités régionales et contribueront à éclairer les visions et les orientations des décideurs en matière de promotion de l'égalité entre les deux sexes et l'amélioration des conditions de vie de la femme.

L'accompagnement de l'INS pour la production périodique d'un rapport des indicateurs Genre collectés et calculés selon les standards internationaux a permis quant à lui, la conception d'une base des données des indicateurs avec toutes les métadonnées nécessaires et ce, suivant les indicateurs des Nations Unies et en consultant les différentes structures nationales et certaines organisations de la société civile. Ce dispositif est de nature à alimenter le processus de l'évaluation des politiques publiques en matière de l'égalité en général et celui du Plan Quinquennal en particulier de même que la contribution au suivi des efforts nationaux en matière de développement durable.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre du projet « Un Bond en Avant pour les Femmes », initiative régionale sous l'égide d'ONU Femmes et de l'Union européenne, et financée par cette dernière (<http://spring-forward.unwomen.org/en>).

Pour plus d'informations sur cet atelier, vous pouvez contacter :
Ghalia Kacem (ONU Femmes)- ghalia.kacem@unwomen.org